

26.05.2016 Rückblick Westweg 2. Etappe

An Fronleichnam, machten sich 11 Erwachsene und 2 Kinder auf, um das 2. Teilstück des Westweges von Neuenbürg nach Dobel zu wandern. Bei herrlichem Sonnenschein und optimalen Temperaturen führte uns der Weg von Neuenbürg zur Schwanner Warte. Dort wurde eine kurze Rast eingelegt.



Weiter ging es Richtung Dobel. Nach einem relativ langen Anstieg errichteten wir die Straße von der Eyachmühle nach Dobel. Hier legten wir eine weitere Rast ein. Von nun es war es nur noch ein Katzensprung bis Dobel.



Den Abschluss machten wir im Gasthaus Spechtmühle im Gaistal. Allen wurde ein vorzügliches reichhaltiges Essen aufgetischt.

